

EQUIPAMIENTO

Cambio de fichas en el deporte universitario de EEUU: Ucla firma con Jordan tras romper con Under Armour

La marca de Nike ha sellado un acuerdo a seis años para proveer de ropa a los 25 equipos de la Universidad de California, Los Ángeles.

Palco23
9 dic 2020 - 10:42



Macroacuerdo en el deporte universitario de Estados Unidos. La Universidad de California, Los Ángeles (Ucla), ha firmado un contrato a seis años con Jordan, propiedad de Nike, tras romper con Under Armour. El acuerdo con esta última fue el mayor de la historia del deporte universitario estadounidense.

Jordan proveerá de ropa y calzado a los 25 equipos de Ucla, incluyendo los de fútbol americano y baloncesto tanto masculinos como femeninos, según *Sportico*. El importe de la transacción no ha trascendido.

En 2016, Ucla firmó un acuerdo a quince años con Under Armour por 280 millones de dólares, marcando un récord en el sector. A principios de año, la marca de Baltimore

comunicó a la universidad su intención de romper el acuerdo, y Ucla respondió con una demanda por 200 millones de dólares que continúa su proceso en los juzgados.

Jordan proveerá de ropa y calzado a los 25 equipos de Ucla

Para Jordan, este acuerdo supone un paso más en su estrategia por diversificar más allá del baloncesto. La empresa viste también a clubes europeos de fútbol como el Paris Saint Germain. El acuerdo, firmado en 2018 por 200 millones de euros, fue prorrogado a principios de este año hasta 2022.

La marca tiene sus orígenes en 1984, cuando Nike se alió con Michael Jordan para lanzar unas zapatillas que hoy forman parte de la cultura popular, las Air Jordan. La colaboración se mantuvo, con nuevos lanzamientos cada año, y la marca fue ganando cada vez más entidad propia. En 2019, Jordan facturó 3.138 millones de dólares.